
Italia.  PSI:  Anche  i  socialisti  raccoglieranno  le  firme  per  il
referendum abrogativo  del  Porcellum.
Anche  i  socialisti  raccoglieranno  le  firme  per  il  referendum  abrogativo  del  Porcellum.  Ad  annunciarlo  è  il
segretario del PSI, Riccardo Nencini, che questa mattina ha incontrato a Firenze il senatore Stefano Passigli,
uno dei promotori del referendum.
“In tutte le feste socialiste che si svolgeranno sul territorio nazionale, a partire da quella toscana di metà
luglio  a  Cecina  –  spiega  Nencini  –  sarà  possibile  firmare  contro  il  Porcellum  e  daremo  la  massima
disponibilità dei nostri spazi anche agli altri partiti e comitati che vorranno contribuire a questa battaglia”.
Da  alcuni  mesi  i  socialisti  sono  impegnati  in  tutta  Italia  con  le  campagne  nazionali  di  raccolta  firme  per
quattro petizioni popolari per un nuovo sistema elettorale, per una maggiore trasparenza della politica, per
una tassa sulle transazioni finanziarie, per l’eliminazione del precariato nel lavoro.
“La legge elettorale –  conclude il  leader PSI  –  è una delle  maggiori  cause dei  nostri  mali  e  solo un
referendum può dare, come ci ha insegnato la recente consultazione, una scossa per il  cambiamento.
Dobbiamo porre fine ad un Parlamento di nominati e ridare ai cittadini la possibilità di selezionare la classe
politica”.

CHIMICA:  CASTIGLIONE,SNELLIAMO  TEMPI  INSEDIAMENTO  E
SVILUPPO DELLE AZIENDE
CHIMICA: CASTIGLIONE,SNELLIAMO TEMPI INSEDIAMENTO E SVILUPPO DELLE AZIENDE

NELL’INCONTRO  CON  IL  PRESIDENTE  DI  FEDERCHIMICA,
PUCCIONI, ANNUNCIATA LA FIRMA DI UN PROTOCOLLO DI
INTESA PER RILANCIO COMPARTO
Vasto, 4 luglio
Riduzione dei tempi della burocrazia e certezza delle risposte per le aziende che
intendano insediarsi o svilupparsi in Abruzzo, nell’obiettivo di rilanciare il comparto
chimico.
E’  quanto  si  prefigge  un  protocollo  d’intesa  che  la  Regione  sottoscriverà  con
Federchimica nazionale. L’impegno del vicepresidente con delega allo Sviluppo
economico,  Alfredo Castiglione,  è scaturito al  termine di  un incontro che si  è
svolto, nella mattinata, tra Castiglione e il presidente nazionale di Federchimica,
Cesare Puccioni, nell’azienda di famiglia a Vasto.
Castiglione,  che  ha  ricambiato  la  visita  del  leader  di  Federchimica,  di  origini
toscane  trapiantato  in  Abruzzo,  resa  qualche  settimana  fa  nella  sede
dell’Assessorato, ha voluto “fare proprie le raccomandazioni di Puccioni nel suo
discorso  di  insediamento  ai  vertici  dell’Associazione.  Puccioni  ha  chiesto  una
innovazione  a  costo  zero  pensando  a  quanto  si  può  risparmiare  solo
sburocratizzando i  tempi  per  gli  insediamenti  industriali.  L’Abruzzo sarebbe la
prima  regione  a  firmare  un  protocollo  del  genere  che,  peraltro,  inanella
perfettamente gli  orientamenti di un governo regionale attento a sostenere gli

https://www.giulianovanews.it/2011/07/italia-psi-anche-i-socialisti-raccoglieranno-le-firme-per-il-referendum-abrogativo-del-porcellum/
https://www.giulianovanews.it/2011/07/italia-psi-anche-i-socialisti-raccoglieranno-le-firme-per-il-referendum-abrogativo-del-porcellum/
https://www.giulianovanews.it/2011/07/chimica-castiglionesnelliamo-tempi-insediamento-e-sviluppo-delle-aziende/
https://www.giulianovanews.it/2011/07/chimica-castiglionesnelliamo-tempi-insediamento-e-sviluppo-delle-aziende/


interessi delle aziende, anche sul piano della tenuta occupazionale”.
Nel corso della visita odierna si  sono abbozzate altre concrete iniziative per il
rilancio, “anche con investimenti mirati, di quelle aree a forte vocazione chimica.
La presenza di queste realtà – ha detto Castiglione – non può essere dispersa,
anche per la particolarità del comparto”.
Il presidente Puccioni, dal canto suo, ha accolto l’invito di ospitare in Abruzzo una
seduta  degli  organi  assembleari  di  Federchimica  nazionale,  nella  quale  firmare  il
protocollo d’intesa.

Nova  Milanese.  MONI  OVADIA  presenta  Laura  Tussi  a  Nova
Milanese,  in  Stagione Teatrale.
MONI OVADIA presenta Laura Tussi a Nova Milanese, in Stagione Teatrale.

Moni  Ovadia,  alla  fine dello  spettacolo dal  titolo “Il  Registro dei  Peccati”,  presso l’Auditorium di  Nova Milanese,  all’interno
della Stagione Teatrale, ha ringraziato Emergency, Associazione Internazionale di medici volontari, fondata da Gino Strada,
che  offre  cure  mediche  e  chirurgiche  gratuite  a  tutte  le  vittime  della  guerra,  delle  mine  antiuomo e  della  povertà,  senza
distinzione di opinione politica, di sesso, di razza, di condizione sociale ed economica e di appartenenza culturale, politica e
religiosa.  Moni  Ovadia  ha  ribadito  al  pubblico  che  Emergency  rappresenta  l’Italia  che  splende  nel  mondo,  “perché
Emergency ci da l’onore di essere Italiani e abbiamo ancora il diritto di sentirci onorati di essere Italiani”.

Moni Ovadia, in seguito, ha presentato al pubblico “Laura Tussi studiosa e ricercatrice militante e appassionata che da anni
con perseveranza, abnegazione, coraggio compie un lavoro certosino, in una grande opera di creazione e ricostruzione della
memoria”. Moni Ovadia ha detto ancora “Laura Tussi non smette mai di studiare ed è animata dallo spirito ebraico della
ricerca inesausta, senza fine. Laura Tussi tesse la memoria per ricomporre l’infranto, per progettare un futuro fondato sulla
libertà, la giustizia, il rispetto dei diritti di tutti gli esseri umani, l’uguaglianza e i grandi principi della Costituzione e della
Dichiarazione Universale dei Diritti dell’Uomo.”

http://www.youtube.com/lauratussi#p/u/1/uORrUNGH6lg

http://www.youtube.com/lauratussi#p/u/0/smm80_NDtaA
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memoria”. Moni Ovadia ha detto ancora “Laura Tussi non smette mai di studiare ed è animata dallo spirito ebraico della
ricerca inesausta, senza fine. Laura Tussi tesse la memoria per ricomporre l’infranto, per progettare un futuro fondato sulla
libertà, la giustizia, il rispetto dei diritti di tutti gli esseri umani, l’uguaglianza e i grandi principi della Costituzione e della
Dichiarazione Universale dei Diritti dell’Uomo.”

http://www.youtube.com/lauratussi#p/u/1/uORrUNGH6lg

http://www.youtube.com/lauratussi#p/u/0/smm80_NDtaA

https://www.giulianovanews.it/2011/07/nova-milanese-moni-ovadia-presenta-laura-tussi-a-nova-milanese-in-stagione-teatrale/
https://www.giulianovanews.it/2011/07/nova-milanese-moni-ovadia-presenta-laura-tussi-a-nova-milanese-in-stagione-teatrale/
http://www.youtube.com/lauratussi#p/u/1/uORrUNGH6lg
http://www.youtube.com/lauratussi#p/u/0/smm80_NDtaA
http://www.youtube.com/lauratussi#p/u/1/uORrUNGH6lg
http://www.youtube.com/lauratussi#p/u/0/smm80_NDtaA


Milano.  DOPO  IL  TEATRO  VALLE  A  ROMA,  ANCHE  IL  DERBY
“MUORE”  A  MILANO
DOPO IL TEATRO VALLE A ROMA, ANCHE IL DERBY “MUORE” A MILANO

MILANO – Il teatro Derby, dal 2008 in via Pietro Mascagni a Milano quale  continuazione del locale dallo stesso nome e del
Teatro delle Erbe Produzioni che era in via Mercato, dopo i tanti “apri e chiudi” per l’agibilità, ha ricevuto lo sfratto.

Un atto che nessuno si aspettava, a partire dalla produzione, dal Consiglio di zona e dai cittadini che vedono in questa
struttura  l’ultimo  esempio  di  teatro-laboratorio  per  artisti  che  ripercorrono  le  vie  di  Teocoli,  Colombi,  Lavezzi,
Abbatantuono, Bisio, Boldi, Covatta, Villaggio, Iacchetti, Valdi e tanti altri.

Purtroppo a Milano, capitale della cultura, che si prepara ad accogliere l’Expo 2015, è dal 2000 che ben 20  “luoghi di
cultura” sono stati chiusi e non è ancora finita la “moria”. Anche lo Smeraldo, teatro storico, è prossimo alla chiusura per
far posto a commercializzazione dell’area.

Il Derby, grazie a Teo Teocoli, Mauro Lavezzi e Maurizio Colombi, ha dato voce in questi anni ad un gran numero di
nuovi artisti di fama nazionale e molte giovani proposte che poi si sono affermate nel campo del cabaret. Ieri sera si è tenuto
l’ultimo spettacolo, Caveman con uno straordinario Maurizio Colombi, e con esso si chiude il sipario.

Il prossimo settembre si devono restituire i locali alla banca che ne gestisce la proprietà, che è del Comune di Milano. Lo
stesso Comune che si era impegnato a far rivivere  il classico marchio “DERBY” per le nuove generazioni.

Le  amministrative del 2011 hanno cambiato il governo della città. Ora si spera che sia data una risposta che ” o cancelli lo
sfratto,  o  sia  data una sede alternativa,  anche se decentrata”.  Milano  è  ricca di  spazi  non utilizzati  al  meglio,  che
potrebbero essere usati allo scopo.

Giuliana de Antonellis

Val di Susa. Questione TAV: PSI, “Ognuno deve essere libero di
poter manifestare il proprio dissenso con una protesta civile, ma
questi continui episodi di violenza dovrebbero essere duramente
condannati da tutte le forze politiche
“Ognuno deve essere libero di poter manifestare il proprio dissenso con una protesta civile, ma questi
continui episodi di violenza dovrebbero essere duramente condannati da tutte le forze politiche,  non
certamente
attizzati come qualche irresponsabile continua a fare’. Commenta così il   segretario Nazionale del PSI,
Riccardo Nencini, gli scontri provocati in Val di Susa dal movimento ‘No Tav’ per impedire che proseguano i
lavori  per  l’alta  velocità  della  Torino-Lione.  “Un  ulteriore  danno  alla  democrazia-continua  Nencini-
testimoniato anche dal fatto che c’è una  sinistra che difende questi episodi di violenza contro le forze
dell’ordine a cui va tutta la nostra solidarietà’. ‘Una sinistra così -conclude il Segretario- non può pensare di

governare il Paese’.
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Molise.  Mina  Cappussi  è  la  nuova  Presidente  della  Fidapa  di
Bojano
Mina Cappussi è la nuova Presidente della Fidapa di Bojano

La giornalista eletta a larga maggioranza, alla presenza della delegata del Distretto Sud-Est

MINA  CAPPUSSI  È  LA  NUOVA  PRESIDENTE
DELLA FIDAPA DI BOJANO

SOMMARIO

Modernità, arte, cultura e apertura all’esterno i punti del suo programma. Un corso di alfabetizzazione informatica, un
concorso per le scuole, un premio, dibattiti culturali, mostre d’arte, ma soprattutto sostegno alle donne in tutti i campi
professionali.

BOJANO (Campobasso)  –  E’  Mina Cappussi,  giornalista  di  Bojano  e  direttore  di  Un Mondo d’Italiani,  quotidiano
internazionale, la nuova Presidente della Fidapa, eletta con ben 19 voti su 24 contro una sfidante, Anna Carmen Perrella,
già Presidente nel  passato,  e che ha raccolto 5 voti.  Insomma, un consenso pressoché unanime, nonostante l’assise
particolarmente calda e dibattuta, a dimostrazione della volontà delle fidapine storiche di portare avanti un sodalizio che al
suo attivo ha una lunga serie d’iniziative di successo e tra esse il  Ver Sacrum,  rievocazione storica e quadri scenici
dell’Epopea  Sannita,  che  viene  proposto  ogni  anno  attirando  sempre  un  gran  numero  di  spettatori,  di  recente
istituzionalizzato per la sua valenza culturale con una delibera del Consiglio Comunale di Bojano. Nel direttivo Cristina
Parente vice Presidente, segretaria Anna Teresa Marzilli e tesoriera Annamaria Deppi.
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L’assemblea ha avuto luogo, come di consueto, al Plejadi’s Hotel,
con un certo ritardo per il forte temporale che ha reso difficoltoso
l’arrivo della delegata del Comitato di Presidenza del Distretto
Sud-Est,  Rosa  D’Onofrio,  che  ha  presieduto  l’assise  per
assicurare la regolarità alle operazioni di voto a scrutinio segreto,
con  tanto  di  seggio  e  schede  debitamente  sottoscritte  dal
Comitato elettorale. A movimentare la serata, a dimostrazione
dell’effervescenza della Sezione che ha festeggiato lo scorso 20
maggio il suo 25° di attività, la presentazione di due candidate
alla  presidenza.  Aperto  dalla  Presidente  uscente,  Fioralba
Crivellone,  il  dibattito  s’è  attestato  su  livelli  di  confronto
particolarmente vivaci, con qualche momento di tensione. “Sono
particolarmente  onorata  –  ha  dichiarato  appena  eletta  alla

presidenza Mina Cappussi, nota per il suo impegno nei confronti degli italiani nel mondo – per la fiducia che avete voluto
accordarmi in maniera pressoché unanime. Sono grata all’altra candidata in lizza perché, come recita una nota pubblicità,
non c’è gusto a vincere facile!”

Mina Cappussi ha quindi ricordato l’impegno indefesso della Past President, Fioralba Crivellone, riuscita a dare un forte
impulso al sodalizio che fa parte della International Federation of Business And Professional Women, nata nel 1930.
“Sapete che la mia vita professionale è molto intensa – ha continuato – ma ce la metterò tutta per assolvere al mio mandato
nel migliore dei modi possibili. Non potrò uguagliare l’impegno profuso dalla Past President, ma ci proverò, e cercherò di
meritare  la  vostra  fiducia.  Sono  particolarmente  felice  per  la  scelta  di  coloro  che  mi  affiancheranno,  perché  per  lavorare
bene  c’è  bisogno  di  un  team  di  successo,  soprattutto  bene  affiatato  e  competente”.  E  ha  proposto  di  ampliare  la  base
mediante incentivi per le giovani socie che si iscriveranno, l’organizzazione di concorsi nelle scuole, dibattiti culturali, mostre
d’arte, un Premio, ma soprattutto sostegno alle donne in tutti i campi professionali, per ridurre le disparità, promuovere la
cultura di genere, educare alle pari opportunità e ipotizzando una collaborazione fattiva con la Consigliera di Parità del
Molise.

“E’ fondamentale fare rete – ha aggiunto – dobbiamo essere unite, sostenere le donne, le lavoratrici, le madri, le famiglie.
Occorre portare una ventata di modernità, veicolare l’alfabetizzazione informatica anche mediante protocolli d’intesa con le
Scuole di Bojano, con il Comune, con l’Università del Molise, creare un sito internet, un Ufficio Stampa, un gruppo Facebook
sul  quale  scambiare  proposte,  idee,  esperienze  e  veicolare  informazioni.  E  poi  –  ha  concluso  –  vi  voglio  tutte  alla
presentazione, in autunno, al Ministero per gli Affari Esteri, del Primo Dizionario dell’Emigrazione Italiana scritto con la
collega giornalista e autrice Rai Internazionale, Tiziana Grassi Donat Cattin. Un Dizionario che è già stato presentato alla
Camera e in Senato e di  recente a Torino,  con il  patrocinio della Presidenza del  Consiglio dei  Ministri,  Senato della
Repubblica, Camera dei Deputati, Ministero Affari Esteri, Università Sapienza, Università Roma Tre, ed altri. La Fidapa, nella
sua veste internazionale ha avuto ed ha un ruolo importante nel collegare le italiane in ogni parte del mondo”. L’Assemblea
ha eletto inoltre i Revisori dei Conti Maria Fiorinda De Meo, Annemarie Gradito e Francesca Molino, mentre  sono
Consigliere nel direttivo Michelina Conte D’Angelo, Maria Sala e Nicla Colalillo Romano.

Italia. PSI: Riccardo Nencini, segretario del Psi e Pierluigi Bersani,
segretario del Pd, si sono incontrati questo pomeriggio a Firenze
Riccardo  Nencini,  segretario  del  Psi  e  Pierluigi  Bersani,  segretario  del  Pd,  si  sono  incontrati  questo
pomeriggio  a  Firenze.  Un  colloquio  che  Nencini  ha  definito  “cordiale  ed  amichevole”  durante  il  quale,  ha
detto ancora il leader socialista, “si è rafforzato il giudizio comune sul momento difficilissimo dell’Italia e su
un governo sempre più  irresponsabile,  che con la  manovra economica ha dato un’ulteriore  prova di

debolezza e di incapacità nell’affrontare le urgenze del nostro Paese”.
Finito l’incontro, Nencini ha commentato su Facebook: “Con Bersani – ha scritto sul proprio profilo –

c’è piena condivisione sulla necessità di costruire una coalizione in grado non solo di vincere le elezioni ma
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di governare l’Italia. Ragione per cui servono innovazione, cambiamento ed un solido asse riformista”.
Direzione Psi

Italia. PSI: “La manovra del Governo è un pacco-bomba destinato
a scoppiare nelle mani di chi guiderà l’Italia nei prossimi anni”.

“La manovra del Governo è un pacco-bomba destinato a scoppiare
nelle mani di chi guiderà l’Italia nei prossimi anni”.
A dirlo Riccardo Nencini, segretario nazionale del PSI, commentando
la manovra economica dell’esecutivo.
“Mentre l’Europa e i mercati ci chiedono misure urgenti per non fare
la  fine  della  Grecia,  il  Governo,  sempre  più  debole  e  sempre  più
ostaggio della Lega, compie un atto di estrema irresponsabilità e
rovescia tutto il peso della manovra sui suoi successori”.
Per  Nencini,  “oltre  che  politicamente  irresponsabile,  i l
provvedimento  sarà  durissimo  per  gli  enti  locali,  chiamati  ad
ulteriori  sacrifici,  insostenibili  dopo  i  tagli  sconsiderati  dell’ultimo
anno”.

Direzione Psi

Italia. SALPA DA LIVORNO L’AMERIGO VESPUCCI CON GLI ALLIEVI
DELL’ACCADEMIA NAVALE.
SALPA DA LIVORNO L’AMERIGO VESPUCCI CON GLI ALLIEVI DELL’ACCADEMIA   NAVALE.

Martedì 5 luglio alle ore 10.00 la nave scuola Amerigo Vespucci partirà dal porto di Livorno per  la campagna d’istruzione
2011 degli allievi della Prima classe dell’Accademia Navale.

Il Vespucci, al comando del capitano di vascello Paolo Giacomo Reale, veleggerà tra il Mediterraneo Orientale e il Mar Nero
sostando a: Salina (isole Eolie), La Valletta (Malta), Beirut (Libano), Limassol (Cipro), Istanbul (Turchia), Odessa (Ucraina),
Sebastopoli (Ucraina), Pireo (Grecia) e Castellamare di Stabia.

La nave farà rientro a Livorno il 18 settembre.

Imbarcheranno, oltre l’equipaggio fisso della nave, centoundici allievi della 1ª classe dei corsi normali (ottantasette uomini e
ventiquattro donne) al comando del capitano di corvetta Alberto Tarabotto. Quest’anno, in più a sette allievi stranieri
(provenienti  da:  Azerbajan,  Gibuti,  Giordania,  Iraq,  Senegal  e  Yemen),  parteciperanno  alla  campagna  due  allievi
dell’Accademia della Guardia di Finanza e tre dell’Accademia Aeronautica.

Sarà presente alla cerimonia di saluto a bordo di nave Vespucci l’Ispettore delle Scuole della Marina, ammiraglio di squadra
Giuseppe De Giorgi.
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Italia.  PSI:  “Tremonti  è un vero Robin Hood alla rovescia,  che
promette la Tobin Tax per colpire la speculazione finanziaria,  ma
intanto ha già aumentato le tasse sulla benzina”.
“Tremonti è un vero Robin Hood alla rovescia, che promette la Tobin Tax per colpire la speculazione
finanziaria, ma intanto ha già aumentato le tasse sulla benzina”.
E’ quanto afferma il segretario del Psi, Riccardo Nencini commentando le anticipazioni sulla finanziaria.
“Nella  bozza  della  finanziaria  –  prosegue  Nencini  –  c’è  sicuramente  del  buono  in  tema  di  perequazione
sociale dei sacrifici per rimettere in ordine i conti dello Stato come nel caso della tassa sulle operazioni di
Borsa che si accompagna ad analoghe iniziative europee nel solco della Tobin Tax così come è giusta la
proposta di far crescere la tassazione sulle rendite finanziarie.
Queste sono scelte che vanno nella direzione giusta, quella che noi socialisti sosteniamo attivamente da
anni in Italia e, col Pse, in Europa. Peccato però che mentre il ministro Tremonti con un mano prometta un
riequilibrio del prelievo fiscale – conclude il leader socialista – con l’altra abbia già messo pesantemente le
mani nelle tasche degli italiani facendo crescere l’accisa sulla benzina di 4 centesimi al litro che diventano
4,8 con l’Iva”.
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